



**5 Pièces**

**218 m<sup>2</sup>**

**Réf. 9713**

**4 500 000 €**

**Cap d'Antibes**  
Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Découvrez cette magnifique propriété nichée au cœur du Cap d'Antibes, idéalement positionnée à seulement 5 minutes de marche du port Gallice et de la villa Thuret, ainsi qu'à 10 minutes de l'emblématique Hôtel Belles Rives. Cette résidence d'exception d'une superficie d'environ 218m<sup>2</sup> se distingue par ses plafonds élégamment élevés ainsi que des espaces de vie généreux et lumineux. Implantée sur un terrain de 962m<sup>2</sup>, elle dispose d'un jardin en terrasses ainsi que d'une piscine chauffée agrémentée d'un pool house. La villa se compose d'un salon doté d'une cheminée offrant une vue imprenable sur ...

Discover this fantastic property located at the heart of Cap d'Antibes, ideally positioned just a 5-minute walk from the Port Gallice and Villa Thuret, as well as 10 minutes from the iconic Belles Rives Hotel. This exceptional residence, covering approximately 218m<sup>2</sup>, stands out with its elegantly high ceilings and spacious, bright living spaces. Set on a 962m<sup>2</sup> plot of land, it features terraced gardens and a heated pool with a pool house. The villa comprises a living room with a fireplace offering stunning sea views, a fully equipped kitchen, a dining room and a laundry room. It boasts five ...

**ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES**

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

